

JIS.CO.ID

Dandim 0829/Bangkalan Sampaikan Ucapan Selamat Atas Expo 2022 PN Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.JIS.CO.ID

Dec 28, 2022 - 21:06



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat bersalaman dengan Ketua Pengadilan Tinggi Surabaya, Dr. Kresna Menon SH, M.Hum

BANGKALAN, - Keterbukaan informasi dan kemudahan pelayanan publik, terintegrasi dalam satu kesatuan tengah digalakkan oleh PN Bangkalan. Oleh karena itulah PN Bangkalan mengadakan Expo 2022 yang digelar pada Rabu

(28/12/2022).



Sebagai perwujudan komitmen Pengadilan Negeri (PN) Bangkalan dari mulai pintu masuk sampai dengan pintu ke luar secara transparan, akuntabel sehingga dapat memberikan kepuasan dan kepercayaan masyarakat Kabupaten Bangkalan pada PN Bangkalan.

Selain peresmian Gedung Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP), PN Bangkalan Expo 2022, juga melaunching MARS PN Bangkalan, Ketua PN Bangkalan sebagai penulis lirik, dan aransemen musik oleh Kabid Budaya Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Bangkalan, Hendra Gemma serta penyampaian Laporan tahunan PN Bangkalan.

Usai peresmian Gedung Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) Pengadilan Negeri Bangkalan, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyampaikan, "Pagi ini, saya bersama Forkopimda Kabupaten Bangkalan menghadiri acara Expo 2022 Pengadilan Negeri Bangkalan. Saya pribadi menyambut baik dan mengucapkan selamat kepada Pengadilan Negeri Bangkalan atas pelaksanaan Expo tahun 2022." Tutur Dandim.



“Dalam kegiatan tersebut, saya melihat betapa luar biasanya Kinerja Pengadilan Negeri Bangkalan yang telah menyelenggarakan Expo 2022 dengan agenda utama yaitu peresmian Pusat Pelayanan Terpadu Satu Pintu Pengadilan Negeri Bangkalan, kemudian peluncuran Mars Pengadilan Negeri Bangkalan, dan laporan tahunan program kerja dari Pengadilan Negeri Bangkalan. Menurut saya, ini kegiatan yang sangat menginspirasi kita semua terkait kinerja Pengadilan Negeri Bangkalan dibawah kepemimpinan Ketua Pengadilan Negeri, Ibu Ernila, Sukses selalu saya ucapkan dan turut berbangga atas prestasi dan capaian yang telah dilaksanakan oleh Pengadilan Negeri Bangkalan.” Papar Dandim.

“Saya ucapkan Sukses dan semakin jaya kedepannya dengan segala program-programnya. Mudah-mudahan terus menginspirasi masyarakat Bangkalan ataupun pemerintahan di Kabupaten Bangkalan, Mewujudkan Visi dari Pengadilan Negeri Bangkalan untuk melayani masyarakat, memberikan keadilan yang menyeluruh dan merata bagi seluruh masyarakat Bangkalan yang memiliki permasalahan ataupun kepentingan dalam bidang hukum. Sekali lagi saya ucapkan Selamat bagi Pengadilan Negeri Bangkalan atas kegiatan Expo 2022.” Pungkas Dandim.

Hadir dalam Expo 2022 PN Bangkalan, antara lain, Ketua Pengadilan Tinggi (PT) Surabaya, Dr. Kresna Menon SH, M.Hum hadir bersama sejumlah Hakim Tinggi Pengawas Daerah Madura, Plt Bupati Bangkalan, Drs Mohni, MM, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Ketua DPRD Kabupaten Bangkalan, Muhammad Fahad, serta Danlanal Batuporon, Letkol Laut (P) Mahfud Effendi, M.Tr.Hanla, CHRMP.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua PT Surabaya mengutarakan bahwa, PTSP merupakan front office di setiap PN yang akan memutus mata rantai kontak langsung antara masyarakat dengan pelayan teknis di PN. Selama ini masyarakat apabila berhubungan dengan kebutuhan layanan akan langsung menuju masing-masing petugas teknis, ke panitera perdata atau ke panitera pidana.

“Sekarang tidak ada asumsi lagi bahwa pengadilan itu ada keberpihakan. Sekarang kami sudah sangat terbuka, di sini juga sudah ada Ruang Terbuka sehingga tidak ada lagi penafsiran karena petugas teknis akan didampingi pejabat lain,” ungkap ketua PT Surabaya.

Ketua PT menjelaskan, semua informasi tentang PN Bangkalan sudah bisa diakses di PTSP termasuk semua informasi tentang perkara pidana, perdata, maupun masyarakat yang ingin memperoleh surat keterangan, hingga informasi sejauh mana proses persidangan.

“Kita berada di zaman di mana semua sudah terbuka, tidak ada satu instansi pun yang tertutup. Masyarakat harus diberi akses seluas-luasnya dalam mendapatkan informasi dan layanan publik. Sehingga PTSP bisa menjelma sebagai pelayanan publik dan keterbukaan informasi,” pungkasnya.